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Trombi du CA

Présentation des membres du Conseil d'Administration (CA) pour savoir qui et qui. N'hésitez pas à nous
contacter directement au bord des terrains pour toutes questions ou pour nous rejoindre !

Le Bureau

Guillaume Montaclair
Président

Sébastien Reina
Vice-Président

Nathalie Roegiers
Secrétaire

Christophe Berger
Vice-Secrétaire

Élodie Montaclair
Trésorière

Mickaël Foriel
Trésorier adjoint

Les administrateurs

Stéphanie Arthaud Benjamin Baudry

Christophe Caulier Ludovic Gaillard

Alain Ginoux Élodie Labreux

Emilyne Plantier
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Qui est qui ?

Tentez de retrouver les membres du CA au temps du club Dorothée (ça ne marche pas pour tous...) !
Le premier qui envoie les  repart avec un  !9 bonnes réponses par mail à la gazette T-shirt VRH
Réponse et résultat dans la prochaine gazette sous le contrôle de maître Duflan, huissier à l'hospice.
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Sondage résultats

Voici les résultats d'un petit sondage interne aux membres du CA. Enfin la vérité au grand jour sur le
fonctionnement et qui fait quoi ! Les masques tombent...

Qui est le/la plus en retard aux réunions ?

Vainqueur (8 votes / 10 votants): Alain

Qui est le/la champion(ne) des blagues nulles ?

Vainqueur (7 votes / 11 votants): Benjamin

Qui est celui/celle qui est le/la plus souvent en désaccord ?

Vainqueur (7 votes / 12 votants): Ludo

Qui rale le plus après rolskanet (logiciel de saisie des licences de la fédé) ?

Vainqueur (12 votes / 12 votants) : Nath

Qui est l'ancien ?

Vainqueur (12 votes / 12 votants) : Seb

Qui est le/la petit(e) nouveau/ nouvelle ?

Vainqueur (4-5 votes / 12 votants): Élodie et Emilyne
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Interview CA : Elodie Montaclair

Un surnom (en lien avec ton activité au CA ou pas...) ?
Obi

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Un jour de printemps, Brice Gore ( Président de l'époque) est venu la larme à l'œil me demander ce que je
faisais comme boulot (alors qu'il s'était renseigné, le fourbe...) et que le club avait besoin d'un ou d'une
comptable car Maravilla devait arrêter pour raison perso. C'était un jour de printemps, il faisait beau et j'ai
été faible... J'ai dit oui mais j'ai emmené mon poto Micka dans ma chute...

Pourquoi le roller hockey ?
Un jour d'automne, au forum des asso sde Valence, il y a 9 ans, on est tombé sur un gars rigolo ( mais qui
arrive en retard aux réunions) qui nous a vendu le truc ..on a dit oui ..c'était le seul sport pour les gosses de
5 ans qui se faisait le samedi matin et on ne voulait SURTOUT pas être obligé de courir la semaine ...là
aussi on s'est fait avoir ..mais le gars rigolo a été bon sur ce coup là.

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
6 ans.

Un projet foufou pour le club ?
Un gymnase à nous, une équipe en élite, une classe aménagée dans chaque catégorie jeunesse, une
mascotte géante, 28 sponsors.
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Interview CA : Sébastien et Chris

Sébastien Reina

Un surnom (en lien avec ton activité au CA ou pas...) ?
Coach Seb.

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Il me restait encore un peu de temps.

Pourquoi le roller hockey ?
Cela me paraissait sympa comme sport.

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
Depuis le début.

Un projet foufou pour le club ?
Créer un sport étude Aiglons.

Christophe Caulier

Un surnom (en lien avec ton activité au CA ou pas...) ?
Le petit jeune ;)

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Pour descendre la moyenne d’âge !

Pourquoi le roller hockey ?
C’est le sport le plus rapide du monde comme dirait mon coach favori !

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
2 ans.

Un projet foufou pour le club ?
Agrandir la surface du terrain !
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Interview CA : Benjamin Baudry

Un surnom (en lien avec ton activité au CA ou pas...) ?
Free K Lin.

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Entre Nathalie qui râle tout le temps après les licences, Guillaume qui fait des blagues pourries "Que dit
Pinocchio quand il a pété … pardon Gépéto" vous voyez le niveau ! et je ne parle pas de Mickael Foriel que
l'on a du mal a faire taire pour en placer une. Il était temps que je vienne remettre un peu d'ordre dans tout
ça !
Du coup j'annonce de gros changement dans le CA :

Guillaume président .. El Patronne
Elodie Micka trésoriers ... nos Laurel et Hardy
Christophe B recherche de sponsor
Seb & Chris pour la Stactique & entrainement... nos Bonnie and Clyde
Elodie relation avec le milieu de la fédé et Arbitrage … y aurait-il pas une relation caché avec un gars
dans l’arbitrage National …
Ludo sur les médias et la com .. dit Bilou la gâchette du clavier
Alain. notre live reporter .. Rock&Roll baby !
Steph et Emelyne nos deux Aiglonettes
Il ne reste plus que moi !

Pourquoi le roller hockey ?
J’hésitais entre dance classique, curling et hockey. Le tutu m'a très longtemps attiré surement un reste des
soirées privées chez les Montaclair, le curling c'est un peu comme faire le ménage chez moi … Du coup, je
me suis dit pourquoi ne pas aller faire des câlins aux copains ? Banco ! il ne m'a pas fallu longtemps pour
faire des rencontres percutante sur le terrain, de ces rencontres est née mon doux surnom "Free K Lin".

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
1ère année, un grand millésime.

Un projet foufou pour le club ?
Envoyer Sébastien Reina en équipe de France, mais chut … il ne le sait pas encore.
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Du roller malgré tout

Randos roller
Le club a organisé 2 sorties les samedi pour les mineurs le long du Rhônes. 15 km pour le groupe des plus
jeunes et 21 pour les plus à l'aise.

Exercices en extérieur pour les Babys
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Interview Coach : Audrey

Peux-tu te présenter rapidement ?
Audrey, 28ans, 1m63, blonde enfin moins avec l’âge, yeux marrons.. ah non pardon pas comme ça !
Alors du ccoup vous le savez tous, c’est Audrey, je suis arrivé chez les aiglons en Août 2014 après 4 ans
chez les Diabolik’s de Chambery roller. C’est grâce à Seb et Brice qui m’ont convaincu et ils ont eu raison !!
A part sur le fait qu’il fait toujours beau à valence  !
Je suis une savoyarde un peu chauvine de ses montagnes et fan de fromage.. sinon j’aime la gliss, le roller
bien évidement, le patinage artistique, le hockey sur glace aussi et bien sûr le ski ! 
J’ai fait 13 ans de patinage artistique, 1 saison de short track, 2 saisons de hockey sur glace loisirs, du
roller de vitesse et du ski ! Bon ça commence à dater maintenant, je ne fais plus parti des jeunes ! J’aime
également beaucoup voyager et particulièrement dans les pays froids. J’adore la Russie et j’ai même appris
un peu le russe. 
Je suis aussi maintenant la maman d’un futur petit aiglons qui aura bientôt 1 an .

Comment te définirais-tu comme entraîneur ?
Je suis quelqu’un de patiente avec les jeunes et j’adore vraiment apprendre les bases du roller, je prend
énormément de plaisir à m’occuper des touts petits, mes petits baby’s qui font leur 1er tour de roues. Mais
je suis aussi très exigeante avec les plus grands qui m’ont depuis plusieurs années car nous avons des
buts et objectifs communs à atteindre et il faut s’en donner les moyens.
Cependant, je suis aussi capable de m’adapter aux capacités de chaque joueur et de les mettre au profit de
l’équipe car ils ne sont pas tous les meilleurs patineurs, lanceurs, tacticiens mais le but est d’arriver que
tous puissent donner le meilleur d’eux-même pour leur équipe tout en continuant à s’améliorer dans tous les
domaines. On a besoin des spécificités de tous et avec ça créer « notre » équipe.

Comment es-tu devenu entraîneur et pourquoi entraîner ?
Grâce a mon entraîneur de patinage artistique, Laetitia Hubert, j’ai toujours su que je travaillerai dans le
sport avec les jeunes. J’ai été plusieurs saison initiatrice puis suite à des soucis de genoux j’ai du arrêter un
peu.
A la fac en staps, j’ai eu énormément de temps libre et j’ai souhaité donner un coup de main au club de
roller de Chambery. Une heure, puis 2, puis 3 et 4h... et voilà tout a commencé comme ça ! Après lors de
mon BIF et des matchs, j’ai pu rencontrer Seb de Valence et puis vous connaissez la suite !  
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Interview Coach : Audrey

Un bon et un mauvais souvenir de coaching à nous partager ?
Un bon : La Sparta cup en Espagne en 2019, on s’était fait malmener en phase de poule contre les grands
finlandais mais nous avions assuré lors de toutes nos autres rencontres et 1/4 et 1/2 finale ce qui nous a
valu une revanche contre les Finlandais. Une finale avec rien à perdre des petites aiglons un poil stressé à
détendre à l’avant match et des finlandais peut être un peu trop confiants ! Un début de match incroyable
avec des aiglons survoltés ! Un match qui se termine aux penalty avec une victoire tellement méritée pour
mes petits aiglons qui n’ont rien lâchés et qui tous ensemble grâce à leur jeu d’équipe ont pu mettre à mal
les individualités douées finlandaises.
Un mauvais : en 1/2 finale à Reims avec les u15. Un match incroyable face à Montchavin. 3 joueurs blessés
n’ont pu terminé le match et un joueur a écopé d’une lourde sanction de 10min de méconduite sur une
action litigieuse après la sonnerie de la mi-temps. Le fait est que le joueur ayant écopé de ces 10min n’était
pas le joueurs ayant touché le palet à la sonnerie. Une injustice difficile à accepter pour tous et a expliquer
aux jeunes joueurs.

Un petit mot pour les joueurs-joueuses de ton équipe ?
Vous me manquez, j’ai hâte de vous retrouver à temps complet !!! 

Questions des « Inconnus » : C’est quoi le "bon" et le "mauvais" entraîneur selon toi ? 
C’est un entraîneur à l’écoute de ses joueurs mais aussi capable de tirer le meilleur de chacun d’eux. Et pas
seulement sportivement. Le sport fait grandir et permet de prendre confiance en soi dans la vie également.

Si tu pouvais prendre une qualité à chacun des autres entraineurs du club, laquelle choisirais-tu ?
Chris : son physique, c’est une machine !! 
Seb : sa connaissance et sa technique de hockey 
Cyril : sa puissance de shoot !
Alex : sa vitesse de patinage 
Ludo : sa connaissance pointilleuse des techniques de patinage 

Si tu devais comparer chacun des entraîneurs à un animal ?
Des aiglons ?!

Si tu étais joueur, par quel entraîneur aimerais-tu être entraîné et pas entraîné ??
Être entraînée par Seb
Et ne pas être entraînée par Chris, j’ai entendu dire que même pour une randos ballade en roller,
certains ont fini sur les rotules !

Questions à poser à l’un des entraîneurs du club ?
C’est quand la vraie reprise ? 
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En vrac

C'est bientôt leur anniversaire  !
Soan MORIN, le 10/02
Gilles ROY, le 14/02
Jules MONTEUX, le 15/02
Alain VETTORETTI, le 16/02
Elea MOREL, le 16/02
Mickael DUVINAGE, le 16/02

Prochains rendez vous !
On est comme vous... impatient... mais dans l'attente d'infos...

Questions, horaires...
N'hésitez pas à nous joindre par mail vrhlesaiglons@gmail.com ou par sms au 06.11.95.36.25
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